

0.-PRESENTACIÓN DEL PROYECTO

Por ahora somos un total de cuatro personas: Eneko Pascual, Eneko Solana, Ander Alonso y Mikel Arbaiza, nuestro proyecto son unas papeleras capaces de reciclar solas, es decir, separar el plástico del cartón y depositarlos en partes distintas para después llevárselo ya separado, nuestra idea es reducir la falta de reciclaje por todo el mundo, pero primero empezaremos poco a poco en nuestra ciudad que es Vitoria-Gasteiz.

Aunque sí que es verdad que estas papeleras ya existen en algunas partes del mundo, pero nuestra idea es traerlas también a España. Ya que solo en Vitoria el 60% de personas no recicla por su cuenta, esto sería alrededor de 150.000 personas lo cual son muchas para ser solo una ciudad. Y con estas papeleras estaríamos reduciendo ese porcentaje y a la vez salvando el planeta de la contaminación.

Esta idea se nos ocurrió hace tiempo ya que el tener que estar separando papel y plástico es un esfuerzo bastante grande y todos siempre decían lo mismo: ¿Por qué no tiramos todo a una papelera y ya está? Pero es que eso no solucionaría nada, solamente estaríamos ahorrándonos energía y tiempo, así que se nos ocurrió inventar unas papeleras que reciclen por nosotros.

Nuestro proyecto traería consigo mismo un montón de beneficios como, ahorrarnos energías y tiempo y además ocupan menos espacio ya que no haría falta tres tipos de papeleras para cartón, plástico y restos, sería todo en uno.

A continuación adjuntamos un video y una imagen de cómo serían estas papeleras:
<https://www.tiktok.com/@earthtechmas/video/7509710416918957355>

